
Ausschussmitglied: 

 
AM Herr Knortz fragt nach dem Bereich Jungholzweg, wo nach Ihm vorliegenden 

Informationen Gehwegplatten hoch stehen, welche somit ein gewisses 
Gefahrenpotential zum Stolpern und Stürzen darstellen. Er fragt, ob der 
Baubetriebshof sich der Sache zwecks Kontrolle einmal annehmen kann. 

 
Antwort der Verwaltung: 

 
Die beschriebenen Schäden bzw. hochstehenden Gehwegplatten im benannten 
Bereich wurden zwischenzeitlich durch den Baubetriebshof beseitigt. 
 


